

La Confederación Hidrográfica del Tajo participa en el programa 4ºESO+Empresa de la Comunidad de Madrid, por cuarto año consecutivo

 Desde el año 2015, alumnos que cursan 4º de la ESO en algún centro de la Comunidad de Madrid, tienen la oportunidad de aprender de forma práctica las labores que se realizan en el Laboratorio de Aguas del organismo de cuenca

04 de abril de 2018. La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, participa por cuarto año consecutivo en el programa educativo de la Comunidad de Madrid, 4º ESO+Empresa. Este programa permite que, alumnos que cursan el cuarto curso de la Enseñanza Secundaria Obligatoria puedan realizar durante varios días una actividad de carácter extraescolar, que les proporcione una experiencia formativa y educativa próxima al mundo laboral y empresarial.

Este organismo, a través de su Laboratorio de Aguas, ha ofertado 4 plazas para el vigente curso escolar, desarrollándose las estancias de los alumnos del 20 al 22 de marzo y del 3 al 5 de abril. Durante su estancia en el Laboratorio, los alumnos visitan las distintas secciones que integran su estructura, siempre bajo la atenta supervisión de los técnicos adscritos a las mismas, donde además se les explica qué ensayos se realizan en ellas y qué objetivos persigue cada uno de ellos.

Este es el cuarto año consecutivo en el que participa la Confederación Hidrográfica del Tajo, que se unió a este programa en el año 2015, y que ha ido aumentando su compromiso con el programa al pasar de ofertar dos plazas a cuatro. Desde el organismo se considera que este tipo de programas son muy importantes para la formación de los alumnos, al aportar a los jóvenes una forma diferente de enseñanza y una perspectiva educativa diferente, estudiantes que se encuentran en este



momento de su formación académica planificando lo que les gustaría que fuera su futuro laboral, por lo que las decisiones que adopten serán claves en dicho futuro.

El programa se desarrolla con la colaboración de empresas y entidades de la región en las que los jóvenes realizan una estancia educativa en una empresa, en este caso, con una duración de 3 días, con el fin de enriquecer su formación y aproximarles a un mundo laboral cada vez más especializado y competitivo del que ellos formarán parte en el futuro.